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Aos vinte e seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezesseis, às 
dezoito horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima nona 
SESSÃO ORDINÁRIA, da quarta Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da 
Câmara Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na 
ocasião o Presidente Diogo da Rocha Vaz e os Vereadores: Marcos Cesar Garcia, 
Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza, Laureni Garcia Pagini, Tiago 
Pacheco Govoni, Rodrigo Semensatto de Lima e Elomar Rocha Kologeski. O 
vereador Ilo Wildfaier Lombardi não estava presente. Havendo quórum, o 
Presidente Diogo, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. A 
ATA 028/16, previamente recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada 
por unanimidade. Após passou à leitura das correspondências RECEBIDAS DA 
PREFEITURA: Não houve. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Convite para festa da 
Padroeira Nossa Senhora do Rosário. EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. nº 
045/16 solicitando resposta de pedido de informação atrasado e documentos 
faltantes em respostas de pedidos de informação. EXPEDIDAS TERCEIROS: 
Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os Vereadores previamente 
inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. O VEREADOR OSMAR abriu 
mão da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Desejou uma 
boa sorte a todos os quarenta candidatos a vereador pelo pleito do ano de dois 
mil e dezesseis e também aos candidatos a prefeito e vice-prefeito do município. 
Falou que quer que todos tenham consciência e digitem a sua escolha, o que 
acham melhor para o município e não por trocas de favores. Desejou que Deus 
abençoe os dedos de todos os eleitores do município para poder escolher os 
melhores candidatos para representar a cidade. Desejou boa sorte a todos os 
candidatos nesta caminhada de campanha e que os eleitores tenham consciência 
do voto, pois são necessários apenas poucos segundos para decidir o futuro do 
município. Usou a tribuna o VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial a seus 
dois sobrinhos que estavam assistindo. Parabenizou os candidatos que estão 
participando desta eleição. Pediu à população que vote pensando nos próximos 
quatro anos e não nas ajudas que fazem na hora da campanha, pois sabe que 
isso acontece, mas todos devem pensar nos próximos quatro anos que é o futuro 
do município. Desejou boa sorte aos candidatos à prefeito e vereadores, pois a 
partir de agora cada um vai lutar para defender sua cadeira, seu objetivo, mas 
todos são amigos e têm que pensar no bem maior que é o município. Agradeceu 
ao José Seixas, a Secretária de Saúde Madalena e o prefeito Rui por terem estado 
presentes na Audiência Pública hoje à tarde, aqui na Câmara. Em 
COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente inscritos foram convidados a 
fazer uso da palavra. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Comentou que na segunda-feira próxima já haverá novos nomes de vereadores, 
prefeito e vice-prefeito que alcançarão uma meta, para qual colocaram seus 
nomes à disposição. Falou que perder uma eleição não diminui ninguém, todos 
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que tiveram coragem de concorrer, já fizeram uma grande coisa para os 
munícipes, ninguém está aqui para admirar ou apontar aquele que perde porque 
se não alcançar a meta de votos é porque não é a hora, o que for para nós, Deus 
colocará no caminho. Deixou um recado para que seja uma eleição de muita paz 
e que cada um faça por si, não precisando ser diferente, mas fazer a diferença, 
pois isso é uma grande coisa para o ser humano. Desejou que ganhe o povo de 
Barão do Triunfo. Parabenizou a quem fez um almoço beneficente no salão 
Paroquial, ao filho do Bagé, que se encontra internado. Comentou que um dos 
idealizadores do almoço beneficente foram a Lena e o Horácio, com outras 
pessoas ajudando e organizando. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, 
quando foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade a seguinte 
proposição: ATESTADO DE SAÚDE DO VEREADOR ILO, justiçando sua 
ausência nesta Sessão Ordinária. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE 
BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR NERCIO, Líder do PTB, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Comentou que é a última semana de campanha eleitoral, então desejou a todos 
os concorrentes, uma boa sorte, aos que se elegerem que trabalhem pensando 
em desenvolver o município. Ressaltou que também está concorrendo, então se 
alguém achar que deve seguir representando o município nesta Casa, está tudo 
bem, senão, quem assumir a sua cadeira que represente igual ou melhor o 
município. Usou a palavra o VEREADOR ELOMAR, Líder do PMDB, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Parabenizou a organização do rodeio do Silvinho, na Serra do Herval, neste final 
de semana, bem como o carreiramento do senhor Hélio e também os jogos do 
ginásio. Falou que diante da semana que antecede a eleição, a todos que estão 
envolvidos concorrendo nesta eleição, desejou que cada um tenha sucesso na 
trajetória, embora saiba que nem todos serão eleitos, mas todos que estão 
concorrendo é porque tiveram condições pela legislação e tiveram a ficha limpa 
para concorrer. Falou que deseja que no domingo, todos tenham uma eleição de 
paz e que realmente todos exerçam a democracia, a liberdade de expressão e 
que o povo baronense esteja consciente para escolher os seus representantes a 
altura da necessidade e da eficiência que o povo merece. Falou a todos os 
candidatos que não haverá vagas para todos, mas que todos tenham paciência 
porque perder não é o pior de tudo, pois o importante é participar e colocar o nome 
à disposição. Ressaltou que deseja que quem perder, consiga perder com 
paciência e categoria porque talvez em uma próxima poderá ser vitorioso. Relatou 
que já perdeu eleições e sempre aceitou, se acostumou e continuou caminhando 
e batalhando; também após as perdas já teve vitorias, então deixou este recado 
aos candidatos. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Parabenizou os eventos do final de semana e comentou que sempre tenta 
participar de todos, mas nem sempre é possível. Desejou boa sorte a todos os 
concorrentes à eleição e que todos saibam fazer uma última semana de 
campanha com discernimento, dignidade, seriedade e que possam chegar ao final 
vitoriosos ou não, com a cabeça em pé, não ficar sendo cobrados por coisas que 
disseram ou prometeram sem condições de fazer, então todos estão bem 
conscientes da necessidade do município e dos munícipes, por isso acha que a 
derrota é o incentivo para um nova partida, uma ajuda para ter coragem para 
recomeçar, mas a vitória é muito melhor. Desejou que os mais competentes 



 

 ATA 029/16  3 
 

 

consigam administrar da melhor maneira possível, trabalhando com união, com 
as bandeiras de partidos esquecidas, sendo Barão do Triunfo o partido de todos. 
Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE DIOGO, saudou novamente quem 
não se fazia presente na abertura da Sessão. Deixou seu agradecimento a todos 
os eventos acontecidos no final de semana. Comentou que tenta se fazer presente 
no maior número de eventos, mas nem sempre consegue alcançar a todos. 
Desejou boa sorte e boa eleição para todos, pois ganhando ou perdendo, quem 
assumir uma cadeira nesta Casa ou na prefeitura, vai ter que trabalhar por tudo e 
por todos, então deseja que todos façam uma eleição democrática, pois o povo é 
quem vai escolher os seus representantes. Agradeceu a presença de todos. Nada 
mais havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, convocando a 
todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia três de outubro de dois 
mil e dezesseis, na mesma hora e local. 
 
 

Sala de Sessões, 26 de setembro de 2016. 
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